

# *Fidel Castro est consterné par la mort du grand écrivain colombien Gabriel García Márquez*

---



La Havane, 26 avril (RHC/PL)- Le premier vice-président cubain Miguel Díaz-Canel a signalé que le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro est consterné par le décès du célèbre écrivain colombien Gabriel García Márquez auquel le liaient des liens étroits d'amitié.

Après avoir signé le livre de condoléances ouvert à l'Ambassade de la Colombie à La Havane suite au décès du « Gabo », le vice-président cubain a indiqué que l'état de santé de Fidel est bon.

« Fidel Castro est un homme d'une grande sensibilité humaine, mais c'est aussi un homme qui a été forgé dans le feu de toutes les batailles auxquelles il a dû participer » a ajouté Miguel Díaz-Canel.

Il a rappelé que Gabriel García Márquez qui a reçu en 1982 le Prix Nobel de Littérature et qui est l'auteur, entre autres de classiques comme « Cent ans de solitude », a laissé un important legs littéraire et que l'on se souviendra de lui à Cuba aussi en raison de l'amitié étroite qui le liait à Fidel Castro et de sa défense permanente de la Révolution Cubaine.

Dans des déclarations à la presse, Miguel Díaz Canel a exprimé sa confiance dans l'avancée des dialogues de paix qu'entretiennent à La Havane le gouvernement colombien et les Forces Armées de Libération de la Colombie- Armée du Peuple dont Cuba est garante.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21592-fidel-castro-est-consterne-par-la-mort-du-grand-ecrivain-colombien-gabriel-garcia-marquez>



**Radio Habana Cuba**